

活動報告

関東支部 馬場 泰 則



私達 70～80 歳代の仲間の皆さんは、三船敏郎主演の「七人の侍」石原裕次郎主演「七人の刑事」の映画をご存知の事と思います。この七人にあやかり、私たちの趣味の会【七人の囲碁仲間】と【七人のカラオケ仲間】の活動を紹介させていただきます。

【1】七人の囲碁仲間 毎週土曜日の午後 1 時～4 時 川島コミュニティセンターにて開催しています。過去は 20 名近くの仲間がおりましたが、諸々の諸事情で退会され現在は 7 名で活動していま

す。格付けは 3 段の方から 6 級までの仲間がお互いに対戦しています。私は 4 級程度です。大会はしていませんので、上級者との対戦は 6 目程置かせてもらってから対戦スタートします。

しかし、上級者白持ちの打ち方は、黒持ちの私には想像できない打ち方で押してきます。私が 6 目において勝てることは、数回に 1 回程度です。でも諦めません。

対戦で研究・研鑽させていただいており楽しいです。

常に 4 級でもよし、対戦させていただいている上級者に感謝しています。対戦の中で何故そこに気が付かなかったのか、悔しく思うことも多々ある対戦となります。これからも続けてまいります。

【2】七人のカラオケ仲間

毎月第 3 木曜日、協和町支所の一部屋借りて、午前 9 時～12 時迄実施しています。私は、平成 22 年～令和元年迄、百目鬼美智也音楽教室に毎週水曜日に通ってました。先生と生徒が 1 対 1 で約 1 時間練習してました。最初の歌は今でも覚えています、北山たけしの歌「剣山」です。約 10 年間で 63 曲の演歌の練習をしてきました。しかし、大御所の北島三郎と鳥羽一郎の歌は苦手な数曲だけで、他の歌手の歌の練習が多いです。私は千葉一夫の柔らかな歌が好きです。仲間は昭和 13 年生～24 年生まれまで全員男性です。一人 5 曲程度毎回曲を変えたりして歌っていますがすべて演歌です。会の名前は「ばらの会」です。演歌は歌に感情が入

りますね。私は、会員の木下秀行さん田中三喜男さん兩名の北島三郎・鳥羽一郎の歌を熱唱するので聞き惚れています。私の得意の歌は千葉一夫の歌で、その他は「なみだ坂」「面影本陣」「夢追い酒」「花も嵐も」「夢ひとすじ」「長良川艶歌」などです。



毎回楽しい時間はアツという間に過ぎてしまいます。来月また会いましょう、歌いましょうと約束し解散します。

以上